

084	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	20 juin 2022
		BELFORT	Crunch Lab mobile - Collège Beaucourt

BEAUCOURT

Les collégiens acteurs d'une nouvelle signalétique



Le Crunch Lab Mobile a permis aux collégiens de constater comment leur projet a pu concrètement se réaliser. Photo ER/

Les élèves de Cinquième B ont mené un projet avec l'université technologique Belfort-Montbéliard afin de renouveler la signalétique obsolète du collège Saint-Exupéry. Le Crunch Lab a mis à disposition ressources et compétences pour favoriser les idées.

J eudi, les collégiens ont reçu la visite des techniciens du camion Crunch Lab Mobile, un service de l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM), espace de collaboration accessible à tous dédié à l'accompagnement de multiples projets.

Véritable « boîte à outils technologique », le Crunch Lab concentre ressources et compétences pour favoriser la co-créativité.

« Nos élèves ont entière-

ment conçu la nouvelle signalétique de l'établissement.

« Nous menons des projets avec plusieurs collèves »

Une fois tous les quinze jours, durant une heure, ils ont travaillé en groupes. Les plaques ont été achetées par le collège et le Crunch Lab a assuré la fabrication », précise Jean-David Côte, professeur d'histoire qui a travaillé sur le projet avec Amalia Vaduvan, professeure de mathématiques. « Nous menons des projets avec plusieurs collèves et nous sommes largement aidés par le conseil départemental. À chaque fois, les élèves conçoivent et nous réalisons. Ils sont vraiment acteurs de leurs projets », souligne Pierre

Laipe, fab-manager au sein du Crunch Lab.

Pour donner plus de sens encore au partenariat entre les collégiens et son espace de collaboration, il a présenté les outils présents dans le camion, les diverses fabrications possibles, la nouvelle signalétique de Saint-Exupéry fraîchement sortie des machines... avant de procéder à des démonstrations devant les élèves.

« À chaque fois, les élèves conçoivent et nous réalisons. Ils sont vraiment acteurs de leurs projets. »

Pierre Laipe
Fab-manager au Crunch Lab